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Christian PETIT

Baronaises, Baronais,

Nous ne pouvons pas rester indifférents au contexte actuel auquel notre pays est confronté, après 
deux années de crise sanitaire 2020-2021. Les années 2022 et 2023 ont vu la guerre arrivée à 
notre porte. En 2024, ces guerres se rapprochent et commencent à embraser le monde, 2024 est 
aussi et surtout une année de crise économique dont encore aujourd'hui beaucoup de Français 
subissent les conséquences et sont dans la plus grande précarité. Les prémices de 2025 sont loin 
d'être encourageant sur ce sujet. Nous savons que ces contraintes pèsent énormément sur votre 
vie sociale et économique. Ayons espoir et gardons la confiance en l'avenir. Sachez que c'est 
dans cet état d'esprit que vos élus et  agents restent mobilisés pour conduire nos projets et surtout 
adapter nos décisions face à cette crise tout en préservant votre sécurité et le cadre de vie de 
notre commune. Mon objectif et celui de l'équipe (agent et élus) est de poursuivre le travail 
entrepris, toujours dans le même esprit, d'écoute, de dialogue et de disponibilité. J'en profite pour 
les remercier du travail effectué et pour leur engagement. Notre rôle est de travailler au 
développement de notre commune ainsi que de notre territoire pour que toutes les générations 
puissent s'épanouir à Baron.
Je n'oublie pas notre communauté de communes Pays d'Uzès, qui nous apporte un soutien sans 
faille et dans laquelle je suis engagé en tant que Vice- Président du service urbanisme-sig.
Les communautés de communes, dans leurs compétences et surtout dans leur mutualisation, 
sontt l'unique solution pour se sortir de nos contraintes.
Néanmoins la commune restera et doit rester la cellule administrative de proximité où chacun doit 
avoir sa place, où nous devons pouvoir trouver tout ce qui fait la qualité de vie.
Cette qualité de vie, elle passe par le maintien de nombreux services à la population.
Cette qualité de vie, elle existe aussi grâce à nos nombreuses associations, avec leurs bénévoles, 
qui œuvrent tout au long de l'année pour offrir de multiples activités et animations en tout genre, 
contribuant ainsi à se rencontrer, à mieux se connaître et à tisser plus de lien social.
 Merci à vous tous
Les projets pour 2025 sont nombreux, notamment l'opération « cœur de village » décomposé en 
trois phases, la phase 1 sera réalisé en 2025. Cependant un contexte économique difficile, et des 
réductions de financement des communes par l'état ne nous permettront pas, sans doute, de 
réaliser ces projets aussi rapidement que nous le souhaiterions. Mais ils restent d'actualité, ils se 
réaliseront, ils ne seront pas abandonnés.
Quoi qu'il en soit, la vie doit continuer, il faut avoir des projets, il faut sans cesse améliorer notre 
cadre de vie, il faut préparer l'avenir de notre jeunesse. C'est notre but à tous et c'est ce à quoi 
nous nous employons au niveau de notre commune.
Nous souhaitons la bienvenue aux nouveaux arrivants que nous encourageons à passer en 
mairie  pour obtenir toutes les informations nécessaires à leur quotidien. 
En ce début d'année 2025, je vous présente, au nom de l'ensemble du Conseil Municipal, mes 
meilleurs vœux de bonheur, réussite, santé pour vous, vos familles et les personnes qui vous sont 
proches. J'ai une pensée spéciale pour les personnes qui nous ont malheureusement quittées 
cette année, en particulier pour notre Agent Communal Laurent NARDY  disparu trop tôt.



 Association pour la défense du patrimoine
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Associations

L'association pour la défense du patrimoine souhaite une bonne 
année et une bonne santé 2025 à la population de Baron.

 Le premier a eu lieu le dimanche 10 juin 
2024.
De bon matin les marchands ont étalé leurs 
stands dans la rue devant la salle des fêtes. 
Pendant ce temps les organisateurs 
préparaient le café, les croissants, les 
boissons pour la journée, dirigaient les 
voitures vers les parkings réservés à la 
trentaine d'exposants.
Les chalands circulaient parmi les stands 
mult icolores, les divers objets,  les 
vêtements, les jouets, les outils anciens et 
récents, les bibelots, les bijoux et autres 
babioles,...
La journée s'est terminée dans la joie et la 
bonne humeur, nombreux sont ceux qui ont 
pris rangs pour l'édition d'automne.

Le second vide-greniers a eu lieu le dimanche 22 
septembre sous la pluie. En début de matinée les 
stands se sont installés comme d'habitude malgré 
quelques gouttes de pluie. Mais en fin de matinée 
la pluie aidant, les exposants se sont rapatriés 
dans la salle des fêtes.
A midi nous avons pu faire l'apéro accompagné des 
grillades et des frites. Des gens du village sont 
venus à notre rescousse pour profiter de 
l'ambiance festive et manger ensembles...

Nous avons renouvelé deux vide-greniers.

Les orientations de l'association vont vers le patrimoine communal,  patrimoine naturel  bois et 
forêts, le sous sol, les bâtiments  et  toutes les choses à protéger ou à entretenir.
Les personnes du village intéressées pourront se joindre à nous lors de l'assemblée générale du 
lundi 27 janvier à  20h30 dans la salle communale. 



Souvenirs, souvenirs.....

Cette maison de village (rénovée depuis) avec au rez-de-chaussée
 un café-épicerie-tabacs, est celle située à l’angle de la rue du Temple et

 du quai de la Rouviouse, la photo date de 1904. 
On peut voir sur le perron, le propriétaire Eugène Dumas,

 né le 09 octobre 1851, marié à Emilie Martin (de Vallérargues),
 et qui n’est autre que le trisaïeul

de Fabien Dorocq domicilié un peu plus haut rue du Temple.   
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